évêque dévoué d'abord à l'Église; mais il est évidemment de ceux qui croient que les Canadiens-Français peuvent prier Dieu en français sans compromettre leur salut éternel! Sous la parole suave, aisée, athénienne, de ce littérateur, de ce savant, de ce philosophe, on trouve des qualités d'énergie et de force qui font du bien. Ce professeur, pourvu de nombreux diplomes universitaires et décoré par les souverains, sera un homme de résistance et de lutte, s'il en est besoin. Nous saluons en lui un auxiliaire précieux pour Mgr l'archevêque de Saint-Boniface.

Dans son trop court sermon, l'évêque de Régina nous a parlé de sa chère province de Québec, pour laquelle il conservera toujours un profond amour; il a dit combien il lui en avait coûté de se séparer de sa vieille ville et de la jeunesse qu'il aimait, mais il a aussi affirmé son désir de servir Dieu dans le nouveau champ d'apostolat qui lui est confié.

A cinq heures, Mgr Mathieu visitait la Maison vicariale des RR. SS. Grises.

Dimanche soir, par les soins de Mgr l'archevêque et de Mgr Dugas, la population de Saint-Boniface a pu présenter ses hommages à Mgr Mathieu au Palais. A cette réception assistait aussi Mgr Bégin, que nous avons tous été heureux de revoir comme on revoit un ami illustre et sympatique.

Lundi, messe chez les Sœurs de la Miséricorde à Winnipeg; à 10 h., visite au Pensionnat de Saint-Boniface; à 3 h., visite à l'Académie Sainte-Marie, de Winnipeg; à 8 h., grande séance au collège de Saint-Boniface.

Mardi, messe à l'Hôpital de Saint-Boniface; à 9 h., A. M., à l'Orphelinat Saint-Joseph de Winnipeg. Visite des églises et de la maison de la Presse catholique de Winnipeg; à 12 h., A. M., Dîner pour le clergé à l'archevêché. Dans l'après-midi, visite à Saint-Norbert.

Envers la ville de Québec nous sommes en dette depuis longtemps de as l'Ouest. Nos missions et nos œuvres ont toujours eu des amis dévoués, des protecteurs et des appuis dans la vieille capitale.